

Mario Bächtiger mit einem guten Auftritt

Leichtathletik. – Wenige Tage nach seinem gelungenen Saisonende über seine Paradedstrecke 800 Meter (Rang fünf beim Meeting in Forbach) stand der Eschenbacher Mittelstreckler Mario Bächtiger am vergangenen Freitagabend erneut in Frankreich im Einsatz. Diesmal nahm er am international stark besetzten Leichtathletik-Meeting in Montbéliard im Rennen über 1500 Meter teil. Es war sein erstes Testrennen über diese Strecke in diesem Jahr. Der 23-Jährige wartete dabei mit einer ansprechenden Leistung auf. Er kam bis auf eine Sekunde an seine persönliche Bestzeit über 1500 Meter heran und beendete das Elite-Rennen der Männer in 3:47,31 Minuten auf Rang 15. (so)



Mario Bächtiger

FC Glarus feiert ein spezielles Jubiläum

Fussball. – Der Fussballclub Glarus feiert an diesem Wochenende sein 100-jähriges Bestehen. Der einstmalige stolze NLB-Klub sieht sich im Moment mit Abstiegssorgen in der 3. Liga konfrontiert. Seine Blütezeit erlebte er Ende der Achtziger- und Anfang der Neunzigerjahre, als er vier Saisons in der Nationalliga B engagiert war. In jener Phase prägten auch vier Fussballer aus der Region Gaster und See die Geschichte des FC Glarus mit. Der Weesener Urs Oswald und der Joner Sven Zingraf gehörten dem erfolgreichen Team an, das im Sommer 1988 den Aufstieg in die Nationalliga B bewerkstelligte. Der Rapperswiler Kevin Streule stiess im Januar 1989 zum FC Glarus und hielt ihm bis im Sommer 1990 die Treue. Schliesslich war der Joner Marcel Stobb in der Saison 1990/91 als Spielgestalter die treibende Kraft im NLB-Team. (so)

FC Glarus feiert ein spezielles Jubiläum

Spieltag der Frauen fällt ins Wasser

Faustball. – Aufgrund der regnerischen und somit eher schlechten Wetterprognosen für den heutigen Sonntag wurde der dritte NLA-Spieltag der Frauen, der in Em-

Sport Fit-Tag: Spiel und Spass bei grosser Hitze in Benken

In Benken herrschte gestern Hochbetrieb. Der kantonale Sport Fit-Tag stiess auf ein grosses Interesse. Über 700 Turnerinnen und Turner beteiligten sich polysportiv. Sie fanden für ihre Betätigung beste Voraussetzungen vor.

Von Renate Ammann

Fitness. – «Wo ist meine Wasserflasche?» Diese Frage wurde allenthalben gestellt und sie war ein ebenso begehrtes und unerlässliches Utensil am gestrigen heissen Sport Fit-Tag bei der Rietsporthalle in Benken. Ebenso die Sonnencreme. Über 700 Turnerinnen und Turner im Alter zwischen 35 und 75 Jahren folgten der Einladung des St. Galler Turnverbandes nach Benken und gaben am kantonal ausgeschriebenen Wettkampf sportlich gesehen ihr Bestes.

Nicht immer stand nur der olympische Gedanke – dabei sein ist alles – im Vordergrund. «Wir werden in allen Disziplinen zeigen, was wir können», hiess es beispielsweise bei den Teilnehmern aus Gommiswald. «Ein cooler Tag, bei dem unter anderem auch die Kameradschaft mehr denn je gepflegt wird», hörte man unisono von der Schmerkner Gymnastikgruppe.

Vielseitiges Programm

Ob beim Ball-Kreuz, beim Schleuderball, Unihockey, Zielkugeltossen, Dreispiele-Turnier, Intercross, dem gesamten Leichtathletikangebot oder dem sehr beliebten Mini-Gigathlon, die Freude der Teilnehmer war ihnen ins Gesicht geschrieben. Und alle Teilnehmer aus dem ganzen Kantonsgebiet hatten ihre zum Teil riesigen Fangruppen mitgebracht, die sie vom Rand des jeweiligen Spielfeldes oder am Strassenrand heftig anfeuerten.

Ganz Aktive nutzten die Pausen für notwendiges Stretching. Andere Teilnehmer wiederum entspannten sich zwischen zwei Disziplinen auf der Wiese liegend. Gut lachen hatten auch die Verantwortlichen. «Während zwei Jahren wurde der Anlass bis ins kleinste Detail vorbereitet», erklärte Karl Hofstetter, der Chef des Organisationskomitees, und gab seinem Stolz über das perfekt funktionierende OK-Team, bestehend aus Mitglie-



Sport macht Spass: Die Teilnehmer des TV Gommiswald beweisen Geschicklichkeit und Geschwindigkeit.

dern der Frauen- und Damenriege sowie der Männerriege Benken samt unzähligen Helfern, mit wohlwollenden Worten Ausdruck. Nicht minder lobend äusserte sich Wettkampfleiter Paul Bucher zum polysportiven Grossanlass in Benken. «Das ist ein ganz toller Event», frohlockte er. Und Benken sei der Sport Fit-Tag der kurzen Wege, fügte er lachend hinzu.

Kantonaler Sport Fit-Tag in Benken.

Ranglistenauszug (Teilnehmer aus der Region).
 Kategorie Fit&Fun 1A und 1B: 4. SRV Eschenbach, 8. Gymnastik Schmerikon.
 Fit&Fun 2A und 2 B: 8. TV Goldingen, 11. STV Eschenbach, 14. Gymnastik Schmerikon.
 Fit&Fun 3A und 3B: 2. STV Eschenbach, Zielkugeltossen: 1. TV Goldingen, 6. STV Eschenbach.
 Schleuderball: 1. STV Kaltbrunn.
 Crosslauf: 2. STV Kaltbrunn.
 Gigathlon: 3. STV Eschenbach, 4. FR/MR Gommiswald 1, 5. FR/MR Gommiswald 2, 6. FR/MR Gommiswald 3, 7. FR/MR Gommiswald 4.
 Drei-Spiel, Männer/Frauen: 1. Kaltbrunn.
 Drei-Spiel, Seniorinnen und Senioren: 2. Gommiswald.



Grund zur Freude: Karl Hofstetter und Paul Bucher sind stolz auf das perfekt funktionierende OK-Team samt Helfern.

Bilder Renate Ammann